

# AHY Hadiri Harlah NU, Nyanyikan Ya Lal Wathon saat Senggang

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menghadiri peringatan hari lahir (harlah) ke-96 Nahdlatul Ulama di Balikpapan, 31 Januari 2022. Acara itu juga dirangkai dengan pengukuhan Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) masa khidmat [2022-2027](#), di Gedung Dome, Balikpapan, Kalimantan Timur.

AHY mengaku sangat senang kembali menyambangi Kota Beriman. “Alhamdulillah, senang sekali bisa kembali ke sini. Keindahan Kota Balikpapan yang dikelilingi pemandangan pantai yang indah, benar-benar mengesankan,” kata Ketua Umum Partai Demokrat ini dalam keterangan tertulisnya.

Kekaguman AHY tak sampai di situ. Bahkan putra Presiden RI ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono ini menyebut warga Balikpapan dan Kaltim pada umumnya sangat ramah serta bersahabat.

“Orang-orangnya pun ramah dan bersahabat. Lampu-lampu sudut kota yang gemerlap membuat suasana Balikpapan glowing,” tambah putra sulung mantan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono. Diketahui, setiba di Balikpapan, AHY disambut oleh kader-kader terbaik Partai Demokrat Kaltim.

“Saya diajak Wasekjen Partai Demokrat, putra asli Kaltim, bung Irwan Fecho untuk bertemu para kader dan makan malam,” sambung AHY.

Usai kegiatan itu, pada waktu senggangnya, AHY bersama Irwan dan Sekjen Partai Demokrat Teuku Riefky sempat bercengkerama dan menyanyikan lagu Ya Lal Wathon.

“Lagu ini meneguhkan visi ke-Islaman dan ke-Indonesiaan,

sekaligus mengekspresikan nilai patriotisme dan nasionalisme kaum Santri Nusantara,” jelas AHY.

Sementara itu, Irwan Fecho yang baru saja terpilih sebagai Ketua DPD Partai Demokrat Kaltim, bersemangat menyambut kehadiran AHY di Balikpapan. “Kami menyambut dengan semangat dan bahagia atas kedatangan Ketum AHY di Balikpapan, Kaltim. Beliau menghadiri undangan Harlah NU-96 dan Pengukuhan PBNU periode [2022-2027](#),” katanya.

Memanfaatkan momen itu pula, Irwan dan para kader di Kaltim meminta arahan dan semangat dari Ketum AHY. “Selain itu, kami dampingi juga di beberapa kunjungan ke pusat kuliner malam di Balikpapan sebagai dukungan untuk UMKM Kaltim, juga beberapa rangkaian acara lainnya,” tutup Legislator Senayan ini. (yul)